

「障がい者家族会 秋桜」にて家族同士での交流や学習する機会を

家族ならではの悩みを話す機会や、障がいの内容や制度について学習する機会を設けています。

ぜひご興味のある方は下記までお問い合わせください。

○対象者：障がい種別に関わらず、障がいある方のご家族

○毎月第3木曜日13:30～のどか会議室にて

(変更の場合がありますのでお問い合わせください)

○連絡窓口：0747-53-2215 家族会秋桜事務局(地域活動支援センターのどか 担当：川西/辻本(泰))



☆新会員を募集しています。お気軽にお問い合わせください。

☆活動スケジュールについては、吉野コスモス会ホームページに掲載しています。

吉野コスモス会で一緒に働きませんか？

現在、吉野コスモス会では、パート職員(送迎)、正職員(相談・支援員)の求人募集をおこなっています。

☆職種/仕事内容

[1]送迎(パート)：当日中活動(障がい福祉サービス)を利用される方の事業所・自宅最寄り場所への送迎

[2]正職員：障がいある方の日常生活における相談、生活・就労支援、福祉に関する情報提供等

☆給与

[1]時給 850円～1,000円

[2]月給 150,700円～226,600円 ※経験資格等により異なる

☆勤務時間・曜日

[1]①7:00～9:30 ②15:00～18:00の間の時間 ※週3～5回程度

※①、②両方の勤務可能な方、採用面で優遇

[2]基本9:00～18:00 ※配属部署により変更あり

地域で生活する障がいある方々に真正面から向き合える人材を求めています。詳細等につきましては、法人本部(担当：竹林)までご連絡ください。(0747-64-8870)



後援会からのお知らせ

吉野コスモス会 後援会は、会員を募集しています。コスモス会の活動に共感し、活動を盛り上げて頂ける方など大募集しております。詳しくは法人本部(担当：竹林)までご連絡ください。

☆特典☆

○機関誌「コスモス便」(年4回)と当事者中心でつくる「吉陽来復通信」をお届けします。

○吉野コスモス会イベント情報をお届けします。

会費：1口1,000円 ※何口でもご入会いただけます。当会事務所でも入会可能です。

郵便振替口座：特定非営利活動法人 吉野コスモス会後援会 00910-3-225609



【編集後記】

7月に入り暑い日が続きますが、いかがお過ごしでしょうか？延期になっていた東京オリンピック・パラリンピックがいよいよ開催となり、日本選手団の活躍が楽しみです。コロナ禍での開催で、選手や関係者だけでなく多くの人が不安に感じていると思いますが、みんなに元気を与えるような大会になれば良いと思います。今年はポッチャを観てみよう♪



コスモス便

TOKYO OLYMPICS



2021



<NO.32> 2021.7

特定非営利活動法人 吉野コスモス会

〒638-0821 奈良県吉野郡大淀町下淵854-1

TEL/FAX 0747-64-8870

E-mail kosumosukai07@royal.ocn.ne.jp

ホームページ http://yoshino-cosmos.ivory.ne.jp

ほっとはーと南和

地域にある事業所と連携しながら、地域に対して障がいに対する正しい知識の普及や理解を広げる活動を行っているほっとはーと南和では令和4年3月12日に五條市の上野公園総合体育館(シダアアリーナ)にて第6回ほっとはーと南和のつどいを開催します。

今回は東京オリンピック・パラリンピックの開催に合わせてパラスポーツについて着目し、元ボッチャ日本代表選手である加藤啓太氏の講演や実際にボッチャと一緒に体験できる機会にしようと考えております。またそれ以外にも統合失調症の症状を、VRを通して体験できる障がい疑似体験のコーナーや、事前に撮影した各事業所の活動の様子を動画で紹介する福祉事業所紹介、日々の活動の成果を展示して頂く作品展示、お弁当やスナックの販売を行うフードコーナーの設置を企画しています。

またコロナの影響で会場に来ることのできない人等のために、今回初めてインターネット上への動画の配信も企画しており、より多くの人にほっとはーと南和の活動を知ってもらうことを目指しています。皆さんもぜひ第6回ほっとはーと南和のつどいにご参加下さい！！

ほっとはーと南和のホームページを開設しました。

<https://www.facebook.com/nara.hoheart.nanwa>



【ボッチャとは??】

ヨーロッパで生まれたボッチャは、重度脳性まひ者もしくは同程度の四肢重度機能障がい者のために考案されたスポーツで、パラリンピックの正式種目です。

ジャックボール(目標球)と呼ばれる白いボールに、赤・青のそれぞれ6球ずつのボールを投げたり、転がしたり、他のボールに当てたりして、いかに近づけるかを競います。(一般社団法人日本ボッチャ協会HPより抜粋)



↑以前に交流会でボッチャをした時の様子

ほうじんほんぶ 法人本部

かくぶもん 各部門からご報告



へいそ よしの かい じぎょう おお しえん かんしゃもう あ 平素より吉野コスモス会の事業に大きなご支援をいただき感謝申し上げます。

しんがた かんせんしやう かがい よぼうたいさく ちゆういかんき おこな 4 がつ 新型コロナウイルス感染症において、できる限りの予防対策・注意喚起を行ってきましたが、4月 3 めい かんせんしや はんめい しょくいんぜんたい きやうりよく じんそく たいおう もと かんせんかくだい ふせ ようせいしや 末に3名の感染者が判明しました。職員全体の協力、迅速な対応の下、感染拡大を防ぎ、陽性者も けいしやう だいじ いた そろき しゆうそく あらた ふあん なか ひっし きやうりよく 軽症で大事には至らず、早期の収束となりました。改めて不安の中、必死に協力いただいた ぜんしよくいん かんけいしや みなさま かんしや きも ひやう 全職員・関係者の皆様に感謝の気持ちを表します。

こんご ひ つつ りやうしや けんこう あんぜん さいゆうせん かんが しょくいん けんこうかんり りゆうい 今後引き続き、利用者の健康と安全を最優先に考え、また職員の健康管理にも留意しながら、な お一層徹底した感染防止に努めて参ります。

みなさま いただい しんぱい か こんご りかい きやうりよく ねが もう 皆様には、多大なご心配をお掛けしましたが、今後ともご理解、ご協力いただきますようお願い申 上げます。

ちいきかつどうしえん 地域活動支援センターのどか (市町村委託事業)

ちかつ ちか まいとしこうれい ごおり ていきやう がつ はじ 地活のどかでは、毎年恒例のかき氷の提供を7月より始めました。メンバ ーさんからは、「いつから始まるん?」「早く売って~!」などの声上がる 人気ぶりです。その声が届いたのでしょうか? 当会の後援会から、大きな 冷凍スペースのある冷蔵庫を購入頂きました。ありがとうございます!

コロナ禍でも 楽しめることは全力で職員・メンバー共に考え、取り組ん でいきたいと思ひます。

メンバーさん用冷蔵庫



せいかつしえん 生活支援センターのどか (市町村委託事業)

ウィズコロナの生活が始まって1年半。「コロナ鬱」と言った文字を新聞やニュースでも目にします が、のどかの役割の中で「不安の傾聴」というものがあります。外出に恐怖を感じたり、お家生活が続 くことで家族間に不和が起こったり様々な内容で電話がかかります。コロナ禍であっても、地域で安心 してこれまで通りの生活を続けるために、何ができるのか何を变えていく必要があるのか日々話し合 いを重ねています。

コロナ禍であるからこそ、「本当に必要なこと」をご本人、ご家族と一緒に悩み 考えていくことをあきらめずに取り組んでいきたいと思ひています。



よしの かい きやうどうせいかつえんじよじぎやう 吉野コスモス会ハウス (共同生活援助事業)

今回は吉野コスモス会の「日常」についてご紹介いたします。

吉野コスモス会ハウスでは、朝・夕食はグループホームで 提供しており、食事作りを入居者さんが手伝ってくださることもあります。 「料理を覚えたい」「夕方寝ないようにするため」「もともと料理が好き」など理由 はそれぞれですが、一緒に作ったご飯は、より一層美味しく感じます

お花を植えて、手入れしてくださっています



こうぼう しゅうろうけいぞくしえん がた ういる工房 (就労継続支援B型)



あた しょうひん ぎやう ま はんぱい かいし 新しい商品「牛しぐれきんぴら巻き」の販売が開始されました。ス タッフが以前経営していたお店で人気のあった牛レタス巻きをアレン ジして開発した商品です。6月に取引先で先行販売したところ 700個 以上の注文があり、お客様から大変好評だったと報告を受けていま す。これから販売していきますので、皆様もぜひ一度食べていただい ければ嬉しいです。

いちやうかん しゅうろうけいぞくしえん がた 吉陽館 (就労継続支援B型)

みな ごじやうし こうづけこうえん えん ぞん 皆さんは五條市にある上野公園の【ひまわり園】をご存じですか? 今年度は吉陽館も委託を受けて初夏から秋にかけてひまわりが咲くように育てていきます。 室内の仕事とは違って風や太陽の日差しを肌で感じることもでき、日に日に大きく成長するひま わりを観察するのは楽しいです。

こうえんかい あたらしかいちやう しまえ こうらんき いちにちはたけ たがや さぎやう きやうりよく 後援会の新子会長に自前の耕運機で一日畑を耕す作業をご協力 いただけたことや、暑い中メンバーも職員も慣れない作業に汗をかきなが らの頑張りもあり、ようやく芽が出てひまわりらしくなってきました。 ひまわりが咲くころには、皆さんもぜひ上野公園にお越しください。

ひまわりの開花が楽しみです!



しんにゆうしゃいんしょうかい 新入社員紹介

しゅうろうぶもん めい あたら しょくいん はいぞく 就労部門に2名、新しい職員が配属となりました。 どうぞよろしくおねがいいたします。



こうぼう たにぐち かおり ういる工房 谷口 香

はじめまして、谷口 香と申します。この吉野コスモス会で初めて福祉の 世界へ飛び込む機会をいただきました。何もかも初めてのことで毎日 右往左往しております。メンバーの皆さんや職員、そして吉野コスモス会に 関わる全ての人のお力をお借りして少しずつ成長していければなと思っ ております。そして、微力ながらもお役に立てるようになりたいです。 どうかこれからよろしくお願いいたします。



いちやうかん なかやま はるみ 吉陽館 中山 春美

こんにちは! 6月1日から吉野コスモス会で一緒に働かせていただいで いる中山春美です。まだ右も左も、どこに何があるかもわからない状態 で、毎日気持ちの良い汗と冷や汗を同時にかけながら学んでいます。 ひとつひとつのできごと、ひとりひとりの思いを大切にしたいと思ひいま す。愛犬とお散歩に行くと幸せになります

